

【可児最寄】

いろいろ大変な時期ですが、少人数ならいいだろうと最寄会を開きました。

日時：3月14日（土）10：00～11：30

場所：今渡地区センター

参加者：高橋さん、水田さん、米沢 3人で全員参加です。

読書：「大いなる隘路と大いなる希望と」～『自由・協力・愛』～

本当であれば、3月例会の報告をするはずの最寄でしたが、代わりに例会読書に選ばれていたところを読書しました。

最近のそれぞれの近況報告と共に、感想を聞き合い、現状の難しさについて考えさせられることを聞き合いました。

・杉山さんのご主人の葬儀に行かせていただいた時の報告

しばらくお会いできなかった杉山さんにお会いでき、お寂しそうながらも気丈にしっかりしていらっしやった様子や、ご主人の生前のご遺徳がしのばれるお式だったことを、お話しました。

・来年度の最寄リーダーは米澤がお受けしました。

・来年度の最寄会の持ち方について

ずっと支えてくれた水田さんが就職されることになり、決まった曜日に集まりを持つのが難しくなりました。毎月予定を聞き合い、柔軟に対応していきます。

そのためにも、決めておいた課題はそれぞれこなし、短時間で効果的な集まりにしたいと話しました。

・来年度の最寄勉強について

エプロン作りと芋料理を含む献立

大雑把に決めて、生活部から出される調べ物などを最寄勉強として取り入れていく、としました。

※スムーズな話し合いで、予定より早く終了できました。

